

# EL PERIÓDICO

## PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.623

DIARIO DE LA TARDE  
Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alicante. Jueves 19 de Octubre 1916

Pagos por adelantado

## Predicar en desierto

En varias ocasiones desde nuestras columnas hemos advertido a nuestra primera autoridad local señor Pobil, que en los barrios de San Blas y las Carolinas existen muchos enfermos de fiebres infecciosas por causa de los malos olores producidos por la falta de higienización de aquellas calles, las cuales, además de estar llenas de montones de basuras suelen retener las aguas de las lluvias por estar más bajas del centro que de los extremos y llenas de hondulaciones.

A estas advertencias dignas de tomarse en cuenta por tratarse de la salud del vecindario, no ha dado señales de vida nuestro Ayuntamiento más que en los casos de cobrar los arbitrios de inquilinato, canalones, etcétera y en los anuncios insertados en la prensa recordando la obligación de tomar las cédulas personales.

También los vecinos de los referidos barrios han formulado quejas en el mismo sentido, las cuales hemos publicado sin dilación alguna como mayor abundamiento a nuestras denuncias, pero nada; nuestro alcalde que padece del defecto peor que pueda imaginarse, no ha dicho esta boca es mía mientras que las enfermedades progresan de un modo alarmante.

Claro está; entre el alcalde y tanto concejal tenía que surgir alguien que tuviera conciencia y se apercibiera del abandono municipal en que viven aquellos pacientes moradores y ese concejal ha sido D. Leandro Bas que en la última sesión celebrada por el Ayuntamiento expuso la existencia de dichas enfermedades y la necesidad de que a todo trance se arreglen e higienicen las calles de dichos barrios.

También denunció el Sr. Bas la existencia de un depósito de ganado de cerda en la primera travesía de la calle de Terol haciendo resaltar la circunstancia de que por causa de este depósito y del estancamiento de las aguas corrompidas, es imposible la salud en aquellos lugares.

Si el Sr. Pobil no cree en la gravedad que encierra todo cuanto se le denuncia, no tiene más que pedir informes a la clínica municipal y los mismos doctores encargados de la asistencia a los enfermos, le dirán si en los referidos barrios hay o no un número exagerado de fiebres y otras dolencias de mayor gravedad.

Se nos dice que los dueños del in-

dicado depósito de animales de cerda disfrutan el privilegio de la impunidad porque la política del señor Rojas los protege y esta protección a un particular redundan en perjuicio de miles de personas.

La Ley municipal previsoramente de los abusos que puedan cometerse, ya prohíbe terminantemente que dentro de la población existan depósitos de ganado y muy especialmente el de cerda pues este es el que más peligro ofrece para una epidemia.

¿Porqué esa ley ha de ser infringida por el capricho de un político en su afán de mantener adeptos?

¿Acaso los intereses públicos no son más respetables y lícitos que los de un cañique?

No debe tolerarse que se juegue con la salud pública ya que se escarnea su soberanía, y por lo tanto exigimos, por que a ello tenemos perfecto derecho, que cuanto antes se tomen las oportunas medidas que el caso requiere para que desaparezca inmediatamente el mencionado ganado de la calle de Terol y el estancamiento de aguas en las demás calles.

Poco o nada nos importará que el señor Alcalde alegue ignorancia por no leer nuestro periódico, en venganza a las verdades que le decimos pero como tiene obligación de leerlo, mal que le pese, puesto que la prensa es el eco de los pueblos, lo haremos responsable de los males públicos que estén en su mano evitar.

Siga el Sr. Bas Escalambre ocupándose de todo cuanto se refiera al bien de Alicante, y esta tierra que siempre se ha distinguido por sus sentimientos de hidalga gratitud sabrá hacer justicia a quien la defiende como sabe también odiar a quien la perjudique. Para los primeros habla nuestro corazón; para los segundos las piedras del arroyo.

La Historia es testigo de lo que afirmamos.

## CHISPAZOS

No cabe duda que Madrid es la tierra de los encantos, de la alegría, del placer y del lujo. Allí se reúnen los políticos que los pueblos de España otorgan su representación; estos políticos, malos unos y peores los otros, son los que más disfrutan de esos encantos, de esa alegría, de ese placer y de ese lujo.

Cuando los diputados no tienen nada que hacer (y esto es en lo que más se ocupan) pasean calles y plazas y se distraen mirando a las buenas

## ¡OCASION! Trapos viejos de lana

Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

mozas madrileñas y los escaparates de los comercios. A lo mejor en una confitería se lee el siguiente cartelito: *Ama de cría.—Razón aquí*; y claro está, esto de las amas entretiene el ocio de los concurrentes desocupados y sobre todo, de los que conocen el género. Más allá en una tienda de sombreros se lee otro anuncio que dice: *Se disecan pájaros*; y los que se dan por aludidos no se compran de aquel establecimiento ni una gorra portemordeseer víctimas de una equivocación.

Tal vez por eso nuestro político Sr. Rojas no usará más gorras que las que se lleva de Alicante ni se entretendrá mirando escaparates, por que a más de anunciarse las amas de cría que no necesita y los disecadores de pájaros raros se anuncian también las casas de trastos viejos, y claro está, esto no encierra interés para una autoridad parlamentaria ni se compagina con sus aspiraciones.

Esta madrugada al terminar un interesante artículo mi compañero de redacción *Crispin* y después de haber apurado mi paciencia y una botella de sidra, me dijo:

Compañero Centellas, vea usted que le parece la forma con que trató este asunto y dígame si estoy falto de Sintaxis.

Empezó a leer mi buen amigo *Crispin* y a los primeros párrafos se quedó dormido como si fuera un concejal de la mayoría. Le toqué un hombro y al tornar en sí me preguntó: ¿Ha notado alguna falta de Sintaxis?

No, le conteste; lo único que noto en usted es la falta de *Acostaxias*.

Tomó tan en serio la observación que se marchó a dormir sin darme los buenos días; por que eso sí, mi compañero hace vida de murciélago.

Se pintaba solo para ser jefe de un

partido político y dedicarse a proteger borrachos nocturnos.

Ayer a las primeras horas de la tarde vimos a dos empleados del municipio recogiendo trompas de los chiquillos que rompen el asfalto de la Plaza de Chapí.

Pocos momentos después era mayor el número de los esportistas tromponeros pues los referidos empleados, se marcharon enseguida y no volvieron.

Tal vez estarían en la inspección municipal esperando al Sr. Pobil para enseñarle esos juguetes rotatorios.

El señor alcalde quedaría estupefacto al ver las trompas de sus empleados.

CENTELLAS

## Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas crónicas. Exajunme interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exajunme interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arza.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderon de la Barca 19 1º derecha.

## Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 travesía Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

## Josefa Aracil Santaereu

### Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

# INHUMANO

En el artículo de fondo insertado ayer en este mismo diario, hablé en forma magistral un querido compañero de redacción, del más grave de los males que padecen los arrestados en los calabocillos de la Inspección Municipal, de la confusión de personas de mal vivir, entre aquellas que por desgracia han caído en las redes de la justicia y tienen que ir allí a extinguir la pena de sus pecados; habla mi aludido compañero y haciendo galas de la florida fertilidad de su pluma, dirige sus miras a la mujer y nos pone de relieve con los más vivos caracteres de la realidad, la situación de las pobres infelices que encerradas en unión de quienes tienen aquella lóbrega estancia por recreo, tengan que sufrir sus palabras, sus costumbres y hasta las conversaciones que entre ellas de igual vida entablen.

Mirar este punto, bajo el aspecto moral que nos ofrece, por ser el más delicado y digno de atención, a esto hay que unir los males materiales que reporta a los seres que allí van a parar.

Nosotros que hemos tenido ocasión de verlo (por voluntad propia, dicho sea de paso) podemos decir sin temor a equivocarnos, que el departamento de hombres muy en particular, el inhabitable por sus condiciones de insalubridad y poco espacio muchas veces para tantos como allí se recluyen.

Que no muere nadie de los que van, dirán muchos, pero yo recuerdo haber visto salir con dirección al Hospital Civil, a varios que no han podido resistirlo; además, la generalidad de los que el señor Juez envía, solo son en su mayoría, por seis u ocho días y estos no bastan a concluir con una existencia por endémica que sea, pero si son, los suficientes a enfermar la más robusta.

Se trata de un cuarto sin ventilación, lleno de miseria, incapaz para más de cuatro o seis, y hay veces que se reúnen el doble, un cuarto que condena a los que retiene a sufrir las más duras penas de un simple castigo y donde vive en íntimo contacto la criatura inexperta que ha cometido un insignificante delito con el soez y empedernido quincenario, que sale en libertad y vuelve a entrar a cumplir otra nueva condena que le aguarda.

La ley no castiga a tanto, no es tan dura y despiadada, ella misma manda reprimir estas deficiencias puesto que seres humanos son los que han de sufrir sus rigores dignos de compasión y acreedores a que se les considere como a tales y no como a seres irracionales, capaces de vivir en todas partes.

Por mucho que sobre este punto hablara, otro tanto se me quedaría por decir sin esperanzas de aliviar en nada los perjuicios que traen consigo estas notables desatenciones por parte de quien puede hacerlas desaparecer, y es muy extraño que el señor Pobil, tan amante del caído, no se le

haya ocurrido ver el lastimoso estado de estos cuartos y se haya preocupado en arreglarlos, es muy extraño esto, cuando estando en la misma casa no se evita, y en cambio se atienden de fuera infinidad de peticiones, menos dignas de atención, pero si las unas son más necesarias, las otras reportan más renombre y fama, las unas están al alcance de que las conozca todo el mundo, las otras quedan solamente para aquellos que nos preocupamos de los demás, más que de nosotros mismos, por eso en no pocas ocasiones, nos vemos precisados a sufrir procesos y encarcelamientos, precisamente por que ofendemos con verdades, y estas al fin y al cabo siempre son duras y causan la consiguiente indignación que nos lleva donde tantas veces hemos estado ya.

Señor Alcalde, no es que se le pida a su señoría haga para los desdichados reclusos en los calabozos de ese Ayuntamiento, ningún hotel de recreo, ni cosa que se parezca, solo pedimos que lo higienice y sobre todo evite el contagio a ser posible de los que delinquen por torpeza, entre los que delinquen por mala fé o para que se les tenga a la sombra como dicen ellos vulgarmente.

CRISPIN

## PAGINA LITERARIA

### La nobleza de un moro

Cuarenta gomeles y un apuesto capitán que los mandaba, corrían vertiginosamente por la vega que conduce a las puertas de Granada.

Este llevaba entre sus brazos llorando, a una hermosísima cristiana raptada de su vivienda, y tanto sentimiento y tristeza le causaba su llanto que al entrar en la ciudad hizo detener su escolta, y con un cariño sublime la dijo:

—Enjuga tus lágrimas cristiana, no ves que despedazarás mi pobre corazón.

Ella con sus grandes ojazos le mira abatida, y él lee en ellos el deseo de regresar a su vivienda.

Sin dejar de sollozar dícele la bella prisionera:

—¡Señor, se queda solo mi anciano padre!

—Tranquízate mi sultana yo lo haré llegar a tu lado, y si eso es lo único que te aflige serás la más feliz del universo, con mi amor.

—¡Señor quiero ser libre!

—¿Y quién te dice que no lo será?

Yo no quiero tu amor a la fuerza, lo deseo voluntariamente, de corazón.

Oye.

Tengo un palacio suntuoso para tí. En él existen jardines, flores de aroma embriagador, fuentes doradas con millares de surtidores, alamedas cuyos olmos se levantan hasta el firmamento, pajaros de todas las especies, cuyos cantos te extasiarán y te harán creer que mi palacio es el paraíso del amor.

Despreciaré el harem donde se ha-

llan mis mujeres y ya no escucharán más mis oídos sus cantos divinos, sus romances melodiosos.

Tu serás la reina de mi vida, yó tu más sumiso esclavo.

—Te daré terciopelos, perfumes orientales, blancas plumas para que adornen tu frente, perlas para tus cabellos, collares para que queden ciegos quienes te quieran contemplar.

Te daré sultana mía cuanto quieras y desees...

La cristiana cesó de llorar y mirándolo con firmeza le contestó:

—Moro, nada te valen tus riquezas, no te podré amar así me ofrecieras el orbe entero.

Dame la libertad, déjame reunirme con mi padre, y mi insensible corazón tendrá hacia tí un sentimiento de gratitud.

Escuchóla triste el moro y manoseando su espesa barba, dijo con los ojos arrasados de lágrimas.

—Si tus amores cristiana a alguno de tu raza los diste, si tu miserable vivienda es mas de tu agrado que el palacio que te ofrezco, si mi santo amor desprecias y solo dándote la libertad he de obtener un sentimiento tuyo, cesa de llorar y vete a los tuyos, aunque esta separación me tenga que costar la vida.

Y dándole su brioso caballo y la mitad de su guardia, volvióse silenciosamente de espaldas para ocultar las lágrimas que en abundancia manaban de sus pupilas.

EUGENIO COLOMER

## A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y  
44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

## Restaurant-Bar ¡Alegria!

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6  
CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

### Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pta. Café especial 0'20. Especialidad en desayunos y secas. Licor, aperitivo de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven pastas de ensargo a precios módicos.

Los miércoles caíen a la Madrileña. Mariscos del día.—Se sirven raciones. Resúmen de artistas.—No equivoques (junto al Banco de España).—Alicante.

## Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de piales y boas de plumas a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.—Alicante.

## Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Maisonville núm. 13.

## Se necesita

un medio oficial de platero.  
Buzón, 10-1.º triplicado.

## Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prelicenos.  
Especialidad en el arte podicure (cañista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarro Rodríguez, 9.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 pta. arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptes. kil.—Cobre a 2'25 ptes. kilo.—Plomo a 50 etc. kilo.—Lana de colchón a 2 ptes. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

## Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Alfonso el Sabio 8, posada Oncina.

## CABALLERO

instruido, inme en b es condiciones habiendo cumplido su compromiso militar práctico en asuntos de negocios y típica para Agencia o ayudante de médico con pocas pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 11.

### Junta de Festejos Propaganda del Clima COMISION EJECUTIVA

- Señores que han prestado su conformidad a las cantidades mensuales asignadas:
- D. José González, 1 peseta.
  - Doña Josefa Peiró, corsetería, 3.
  - D. Gabriel Lucas, películas, 2.
  - » José Román, carpintero, 0 50.
  - » Pedro Galiana, id. 0 50.
  - Doña Enriqueta Ciiment, cestas, 0 50.
  - D. Vicente Lillo, bar, 5.
  - » Joaquín Rigal, comestibles, 1.
  - » M. Llopis, relojero, 2.
  - » Diego Navarro, cacharrería.
  - » Cristián Yesares, muebles, 4.
  - » Rafael Romeu, procurador, 1.
  - » Enrique Ferré, imprenta, 3.
  - » Carlos Vicedo, representaciones, 1.
  - » José Soria, tapicero, 0 50.
  - Doña Milagros Brotons, alpargatería, 0 50.
  - » Nicolás Baeza, vinos, 5.
  - » Antonio Surrora, agente de Comercio, 2.
  - » Juan Surroca, farmacia, 5.
  - » Salvador Pascual, id. 2.
  - » Antonio Verdú, lechería, 1.
  - «El Aguila», bazar, 25.
  - D. José Tremiño, vinos, 1.
  - Doña Dolores Mardean, cervecería, 3.
  - D. José J. Giner, id. 2 50.
  - » Félix Azpilicueta, vinos, 5.
  - » Pascual Pérez, médico, 2 50.
  - » Victoriano Vicedo, carbonería, 1 id.
  - » Francisco Pérez, id. 1.
  - » María Taza, modista, 1.

### Plaza de Toros DE ALICANTE

GRANDIOSA NOVILLADA  
Para el domingo 22 de Octubre 1916

4 hermosos y bravos novillos 4  
por los aplaudidos diestros

### Eladio Amorós y Almanseño II

con sus correspondientes cuadrillas.

En obsequio al público dirigirá la lidia el valiente diestro

### Pascual González (Almanseño)

La corrida empezará a las 4.

— PRECIOS —

Entrada general, 75 cts.—Señoras niños y militares, 45 cts.

### Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

## SUCESOS

### CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:  
Médicos: Sres. Ayela e Iborra.  
Practicante: D. Vicente Alvarez.

### HERIDO CASUAL

La niña de cuatro años Carmen Cortés, que habita en la calle del Pozo núm. 46, ha sido curada en la Casa de Socorro de varias heridas contusas en las regiones malar y carpiana izquierdas y dedo pulgar del mismo lado, producidas casualmente.

### ESCANDALO

Esta mañana han promovido un fuerte escándalo en la vía pública las que dicen llamarse Carmen Montesinos, de 32 años de edad, domiciliada en la calle de los Piatos núm. 12 y Concepción Martínez Pina, de 38, con domicilio en la calle de San Miguel, núm. 40, siendo presentadas por tal motivo en la Inspección municipal.

### DENUNCIADOS

Por infringir las Ordenanzas municipales han sido denunciados en la inspección urbana Carlos Belda y Concepción Baeza.

### El proyecto de Alcoholes

Madrid.—Comisiones de Alcoholes acompañados de diputados y senadores continúan visitando a Alba para entregarle notas contra el proyecto del monopolio.

## Registro Civil

### NACIMIENTOS

Joaquín Soriano Navarro, Julio Conque Pastor, Josefa Crespo Castelló.

### DEFUNCIONES

José Dominguez de Sone, Alfonso Meni Franconi, Juan Gomez Nieto, José Aznar Soria.

### MATRIMONIOS

Ninguno.

## Teatro de Verano

Anoche se despidieron de nuestro público la notabilísima canzonetista italo-española Adria Rodi y el no menos notable duetto cómico Fortea Boti, que con su exquisita y original labor ha llamado la atención de nuestro público.

En cuanto a la simpatiquísima Adria Rodi, nada nos resta que decir de su indiscutible mérito artístico puesto que ya lo hicimos con justicia oportunamente y nos hicimos eco de la opinión para rogar a la empresa la prórroga del contrato, lo cual dió lugar a que dicha artista actuara unas cuantas noches más, después de haber cumplido compromisos con otras empresas.

Esto mismo debiera ocurrir con el referido duetto Fortea Boti, puesto que anoche y anteanoche satisfizo grandemente al auditorio sintiendo al mismo tiempo que tan excelentes artistas solo hayan trabajado dos noches.

Efectivamente: el trabajo de los Fortea Boti es originalísimo, distinguiéndose en sus diversos bailes a los cuales imprimen una singular gracia por la que se adueñan inme-

diatamente de la voluntad del público, que con sus delirantes aplausos hace justicia al mérito de tan distinguidísimos artistas consolidando así la gran fama de que vienen precedidos.

Esta noche debutan dos artistas con cuyos debuts se completarán tres atrayentes números de variedades, por lo que la empresa merece todo género de elogios y el favor del inteligente público alicantino.

## Movimiento del Puerto

### BUQUES ENTRADOS

- Vapor español «Santa Ana» de Sevilla y escalas con carga general.
- Vapor sueco «Hispania» de Herinsand con madera.
- Pailebot americano «Boy Roy» de Lisboa con lastre.

### DESPACHADOS

- Vapor español «Santa Ana» para Marsella y escalas con carga general.
- Pailebot español «Mascota» para Barcelona con carga general.

## Un suicidio

Málaga.—En el cementerio se suicidó dándose un tiro en la cabeza, Bernardo Sánchez Gómez, administrador de los arbitrios municipales y pescadería, que estaba procesado por irregularidades descubiertas hace meses.

Estaban complicados dos concejales de este Municipio.

Escribió a un amigo anunciándole sus propósitos.

Acudió con rapidez, pero no pudo evitar el suicidio.

### LA VIEJECITA

20 Prop. Casa Maucci Barcelona

Al verlo, la duquesa se detuvo, y fijando su altiva mirada en las cuatro personas que formando semicírculo parecían dispuestos a acorralarlas, dijo:

—¿Qué quiere decir esto, señores?  
—«Estó querer decir»,— repuso el francés que había hablado anteriormente,—que «ser ustedes mocho» bonitas, e nosotros querer acompañarlas.

—Gracias—dijo secamente Antonia,—nosotras no necesitamos compañía.

—Pero nosotros—dijo otra segunda voz hablando en correcto español,—si señora.

—Pues me parece—dijo la duquesa,—que por esta noche tendrán que prescindir de ella.

### LA VIEJECITA 17

Hemos dicho que las dos jóvenes advirtieron que eran seguidas, y Luisa dijo a su amiga:

—¿Te has fijado en que esos pasos vienen siguiendonos desde muy cerca de tu casa?

—Si, contestó la duquesa.

—¿Y qué opinas que hagamos?

—Seguir adelante. Va es tarde para retroceder, y sobre todo, ¿quién nos dice que nos vengán persiguiendo?

—Mucho me temo que sí.

# DE LA GUERRA

## DESEMBARCO DE TROPAS EN GRECIA

El desembarco de tropas aliadas obedece a las sospechas de preparativos que hace el rey en Lavisse, temiendo un golpe de mano.

## PARA DESPUES DE LA ELECCION

Washington.—El presidente Wilson no quiere plantear, ninguna cuestión internacional antes que se celebren las elecciones presidenciales.

El departamento de Estado yanqui suspenderá el envío de notas referentes a la detención de correos y listas negras.

El Gobierno norteamericano está dispuesto conceder a Inglaterra el derecho de fiscalizar los correos que se dirigen a Alemania pero considera la detención de los vapores que hacen el servicio entre América y los países neutrales como un verdadero bloqueo de estos últimos.

## DEFUNCION

Nadrid.—El general de brigada, señor Ambel, que se encontraba de maniobras en Otivenza se sintió repentinamente enfermo.

Fué trasladado en automovil a la plaza, falleciendo a las pocas horas.

# NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos. Darán razón en esta imprenta.

En el correo del próximo sábado y procedente de Madrid, llegará a esta capital nuestro querido amigo el notable abogado D. Enrique Cruz Te...

rol encargado del acreditado bufete que en Madrid tiene abierto el eminente juriconsulto D. Eduardo Barriobero.

SE DESEA COMPRAR Piano usado Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

PERDIDA.—Se ruega a la persona que se haya encontrado una sortija que se extravió ayer tarde en la Explanada de España la presente en esta redacción donde se le gratificará.

Ha fallecido en esta capital D. Alfonso Mini Fannconi dueño que fué del acreditado Café Suizo.

Reciba su familia nuestro más sentido pésame.

## Cruz Roja Española

### DISPENSARIO

La guardia para mañana estará a cargo de los siguientes doctores, Borja, Albert, Montesinos y García Ruiz.

Practicante: D. Otilio Ruiz.

### CURACIONES

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico centro, las siguientes curaciones:

- Tuberculoterapia (inyecciones) 7.
- Nerviosas y huesos: 2.
- Operaciones dentífricas: 6.
- Curaciones: 3.

## Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

es:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.

## Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

- Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas. Llega a las 8.
- Tren mixto.—Sale a las 22. Llega a las 6:45.
- Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta. Llega a las 12:38.

## ¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicado Alberto 6 (Barrio Berailús).—Alicante.

## D. Juan Albert

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo derecha

## Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en Calderón de la Barea, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril



## Elíxir CALLOL

Amigo DÉBIL FUEZA, VIGOR Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el Remedio de los Débiles

Fórmula Aprobada y Recomendada por la Real Academia de Medicina y Cirugía

DE GUSTO AGRADABLE Y EFECTO RÁPIDO

PIDASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

## Enfermos del estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar? ¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, sordidez o sofocación después de las comidas?

¿Tenéis dolores en la espalda? ¿Os hace calor el vientro si se os parea la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

### DIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico e desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa, gastro intestinal, normaliza las funciones digestivas alivia enseguida y cura pronto todas enfermedades por antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Digestona».

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

Imp. Hijos de J. García Plaza de Chapi, 5.—Alicante

## 18 Prop. Casa Maucci Barcelona

De todas maneras, como ya no podemos evitar nada, no nos queda otro recurso que continuar avanzando.

—Con tal que encontremos alguien que nos socorra, si necesitamos auxilio...

—No seas niña. ¿Tan formidable crees el peligro? En lances algo peores podremos vernos quizás.

—Y viene más de uno, prosiguió Luisa deteniéndose un momento.

—¡Oh! eso ya se comprende. Lo menos vienen dos o tres. Entremos por esta calle y así sabremos a qué atenernos.

—Vendrán tras de nosotras.

—Así lo sabremos. Efectivamente, las damas hicieron el movimiento proyectado, y casi al mismo tiempo sintieron las pisadas

## LA VIEJECITA 19

más cerca de sí y oyeron una voz que decía en un español chapurrado:

—«Mesdames», no vayáis «pas» tan deprisa.

—¡Y son franceses por añadidura!

—dijo Luisa.

—Y borrachos, — añadió la duquesa.

—¡Corramos! ¡corramos!

Pero como si sus perseguidores hubiesen adivinado el pensamiento de las dos jóvenes, echaron a correr antes que ellas y les ganaron la acción.

\* \*